
Feuer auf Deponie

ERKRATH. Bis zum Rathel-
becker Weg waren gestern
abend Flammen und dicker
Rauch zu sehen - Feuer auf
dem Gelände der Mülldeponie
Hubbelrath. Um 19.11 Uhr
rückte die Feuerwehr aus, war
bis in die Nacht im Einsatz.

Auf dem Recyclinghof der
Deponie brannte ein riesiger
Stapel Holz. Weil das alte Holz
lackiert war, entstand eine gro-
ße Rauchwolke, die wie ein
Pilz über der Hubbelrather An-
höhe stand und weit zu sehen
war. „Das Feuer war schnell
unter Kontrolle“, sagte ein
Sprecher der Feuerwehr. „Die
Nachlöscharbeiten zogen sich
aber hin, weil wir das Holz
auseinanderziehen und einzeln
noch einmal ablöschen muß-
ten.“

Die Wehr setzte vier C-Roh-
re und zwei Tanklöschfahrzeu-
ge zur Wasserbeschaffung ein.
Als Ursache für das Feuer wird
Brandstiftung vermutet. mid
